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Coluna Rastilho

Candidatos a prefeito do ABC percorrem ruas e fazem promessas aos

eleitores

Da Redação

 

A poucas semanas para o primeiro turno e os candidatos a prefeito seguem numa

atividade intensa nas ruas, com caminhadas, em cima de caminhão de som

acompanhados de nomes importantes na corrida às urnas. Em Diadema, José de

Filippi Junior (PT) teve, neste sábado (21/9), a companhia do presidente em

exercício e ministro do Desenvolvimento, Indústria, Comércio e Serviços, Geraldo

Alckmin, e ministro do Empreendedorismo, da Microempresa e da Empresa de

Pequeno Porte, Márcio França.

No Clube Chácara 3 Irmãos, Alckmin e França destacaram que a reeleição de

Filippi é a garantia da continuidade dos avanços na cidade, com o apoio do

governo federal e do presidente Lula. “Diadema, como cidade industrial, tem muito

a ganhar com as ações que estamos adotando, para dar força e fôlego para nossa

indústria competir com os asiáticos. Com prefeitos como o Filippi, essa roda gira

mais fácil”, disse Alckmin.

Filippi agradeceu a presença da militância e afirmou que nove em cada 10 dos

equipamentos públicos da cidade foram construídos por governos petistas. “Essa é

a diferença de uma gestão que investe no social. Nós temos 11 centros culturais,

20 UBSs, 60 escolas, um hospital que está opera no limite e por isso vamos

construir outro”, pontuou.

Penha fala de asfalto e reforma de UBS em Rio Grande da Serra

Em agenda de campanha na Vila Lopes, a prefeita de Rio Grande da Serra e

candidata à reeleição, Penha Fumagalli (PSD), afirmou que duas ruas do bairro,

Joaquim Lopes e Prefeito Justino Paixão, serão asfaltadas em outubro, após

licitação dos serviços ser concluída. Neste sábado (21/9), Penha percorreu as ruas

do bairro e entregou o programa de governo com propostas para o mandato de

2025 a 2028.



Acompanhada de candidatos a vereador de sua coligação, composta de oito

partidos (PSD, Republicanos, PRTB, Progressistas, União Brasil, PT, PCdoB e

PV), a candidata também falou da reforma que ocorreu na UBS (Unidade Básica

de Saúde) do bairro.

A prefeita tem mesclado a agenda de campanha com reuniões políticas nas casas

de apoiadores, durante a semana, e as  caminhadas

pelos bairros, em fins de semana. Neste domingo (22), a campanha percorrerá

ruas da Vila São João. “É uma satisfação fazer campanha aqui na Vila Lopes,

bairro onde eu nasci e cresci, e poder me dirigir a cada moradora e morador, olho

no olho, com as melhores propostas”, comentou. As propostas apresentadas por

Penha estão organizadas em 10 eixos programáticos e em 55 projetos e ações.

Eduardo Leite promete levar wi-fi às comunidades de Santo André

O candidato a prefeito de Santo André, Eduardo Leite (PSB) teve várias atividades

de campanha, neste sábado (21/9), como conversa com moradores e feirantes na

feira da avenida Firestone. Depois, realizou caminhada com apoiadores e

candidatos a vereadores pelos bairros Palmares e Santa Maria, e encerrou o ato

na rua das Figueiras, no bairro Campestre.

Ao lado da vice, Fabiana Marangoni, o prefeiturável relembrou o orçamento da

cidade, superior a R$ 5 bilhões, e disse que há pouco investimento em áreas como

a segurança pública e infraestrutura. “Vou fazer uma gestão dos bairros para o

Centro. Não é justo que os andreenses sejam tratados de forma distinta. Que

bairros como o bairro Jardim tenha asfalto de qualidade, iluminação em LED,

enquanto os bairros mais afastados e o Segundo Subdistrito sejam ignorados pela

atual gestão”, disse.

No programa de governo, Eduardo Leite prevê aumentar em 50% o efetivo da

GCM (Guarda Civil Municipal) para colocar a Prefeitura como protagonista no

combate à criminalidade. “Hoje, Santo André é uma das cidades mais violentas do

País”, enfatizou ao relembrar que temos um efetivo de cerca de 600 guardas, ao

passo que cidades como São Bernardo têm cerca de 900 GCMs.

Eduardo Leite também percorreu as ruas do Núcleo dos Ciganos, no Jardim Utinga

e prometeu canalização de esgoto, pavimentação de vielas. Ainda se comprometeu

a levar wi-fi para as comunidades de Santo André. Neste domingo (22), às 10h,

Eduardo Leite anuncia o apoio do presidente em exercício, Geraldo Alckmin (PSB),

e do ministro Márcio França à sua candidatura para as eleições municipais, que

ocorrerão no dia 6 de outubro.
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Flávia Morando faz caminhada neste domingo

A candidata à prefeita de São Bernardo, pelo União Brasil, Flávia Morando, e o

candidato a vice, Dr. Davanzo, realizam caminhada pelo bairro Cooperativa e

região neste domingo (22), a partir das 9h. A ação contará com as presenças do

prefeito Orlando Morando e da deputada estadual Carla Morando. O ponto de

encontro será na Estrada Particular Eiji Kikuti, altura do nº 1.000.

Guto Volpi realiza caminhada na Santa Luzia e Parque das Fontes

O prefeito de Ribeirão Pires e candidato à reeleição, Guto Volpi (PL), participou de

caminhada na região do Santa Luzia e Parque das Fontes, neste sábado (21).

Acompanhado de seu vice, Rubens Fernandes (Republicanos), Guto Volpi dialogou

com moradores, acolheu demandas e apresentou propostas de seu plano de

governo. “É gratificante receber o carinho dos moradores e falar do nosso projeto

de reeleição para os todos os cantos da cidade”, disse o candidato.

Entre os avanços levados ao Santa Luzia, Guto Volpi destacou a nova iluminação

LED, o reforço na segurança com a chegada de totens de videomonitoramento 24

horas, obras de pavimentação de vias, além da entrega do novo hospital público da

cidade. Guto participou, ainda, de encontro com moradores no Jardim Mirante,

Centro e Vila Suissa.

Gilvan promete criar centro de referência para PcD no 2° Subdistrito

Gilvan Junior (PSDB), candidato a prefeito de Santo André, aproveitou o sábado

(21), quando se comemora o Dia Nacional de Luta da Pessoa com Deficiência,

para anunciar o projeto para construção do Centro de Referência da Pessoa com

Deficiência no 2° Subdistrito, que será erguido em terreno na rua Havana, em

Utinga.

“Temos compromisso de criar esse centro de referência no 2° Subdistrito, que vai

somar ao que já realizado no Reabilita, que funciona no Campestre”, disse o

candidato, que aproveitou o sábado para circular por várias regiões da cidade em

caminhão de som ao lado do prefeito Paulo Serra, além de cumprir compromissos

com vereadores.

 

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3508713/candidatos-a-prefeito-do-abc-

percorrem-ruas-e-fazem-promessas-aos-eleitores/
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